



COMMUNIQUÉ
Paris, le 28/01/2019

LA SÉCURITÉ ROUTIÈRE EN FLAGRANT DÉLIT DE MENSONGE : LA MORTALITÉ EN HAUSSE

Il semblerait que la manipulation des chiffres perdure du côté du Gouvernement puisque ce matin, le Premier ministre Édouard PHILIPPE annonçait des « chiffres historiques » de sécurité routière.

Si les chiffres métropolitains de 2018 sont sensiblement les mêmes que ceux de 2013, la prise en considération des données des DOM-TOM fait état d'une augmentation de la mortalité routière de +2,2% (+76 tués) par rapport à 2013.

Fort de cette donnée décrédibilisant l'impartialité de la Sécurité routière, l'association « 40 millions d'automobilistes » réitère sa demande de suppression pure et simple des 80 km/h.

Retrouvez tous nos communiqués en exclusivité sur www.fil-conducteurs.com, avant leur diffusion.
Inscrivez-vous dès maintenant, et venez échanger avec nous sur l'actualité ! [Cliquez ici](#)



www.fil-conducteurs.com



@40MA – 40 millions d'automobilistes
@PChasseray – délégué général



www.40millionsdautomobilistes.com



A propos de « 40 millions d'automobilistes » 40 millions d'automobilistes est une association d'intérêt général, porte-parole des automobilistes raisonnables et défenseur de leurs intérêts. Elle est active tant sur le plan national qu'europpéen. Elle intervient dans l'ensemble des débats de fond liés à l'usage de l'automobile face aux grands enjeux sécuritaires et environnementaux, pour adapter et préserver l'automobilité, facteur indispensable à la croissance économique et à la qualité de vie des ménages.
www.40millionsdautomobilistes.com